

**Fusilan a diputados “traidores a la patria”**

Morena instaló muros para dejar mensajes a los diputados que votaron en contra de la reforma eléctrica, como parte del Festival a Favor de la Soberanía Nacional, realizado ayer en la Alameda Central de la Ciudad de México. Ignacio Mier, coordinador de los diputados morenistas, celebró ese “paredón para fusilarlos de manera pacífica”. / 2

**MORENISTAS ALISTAN DENUNCIAS**

# Ponen en “paredón” pacífico a diputados

**DELGADO niega que haya campaña de odio contra legisladores de oposición por votar contra la reforma eléctrica**

**POR AURORA ZEPEDA**  
azepeda@gimm.com.mx

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, negó que la campaña que realiza su partido sea de “odio” contra los legisladores “traidores” que no apoyaron la reforma eléctrica.

En este marco anunció una consulta al pueblo de México para determinar si ponen denuncias penales en contra de los 223 legisladores que votaron en contra.

Durante el Festival a favor de la Soberanía Nacional, que se realizó en la Alameda Central, Mario Delgado dijo que “el pueblo de México va a decidir si nosotros retomamos la denuncia que hizo nuestro presidente en 2014 y presentamos ahora nosotros una nueva denuncia en contra de estos 223 traidores, que se hagan responsables de sus actos y que le rindan cuentas a la historia de nuestro país”.



En entrevista con los medios dijo que en el transcurso de la semana se darán los detalles a seguir para realizar tal consulta y reiteró que no se violan los derechos humanos de los diputados que votaron en contra, porque "los diputados no son cabilderos anónimos, los diputados son servidores públicos, el pueblo de México les paga su salario, constitucionalmente representan al pueblo y a él le tienen que rendir cuentas. No tiene nada de malo que su fotografía, su nombre y su partido sean públicos, porque ya es público".

Delgado sugirió a la ciudadanía acudir a los módulos de atención de los diputados de oposición y dejarles banderitas de México ante su falta de defensa de la soberanía nacional.

Por último, anunció que Morena continuará realizando campañas informativas de manera pacífica; llevando banderas de México a cada rincón del país.

"Estamos muy orgullosos de ser mexicanos, de tener un Presidente patriota, que defiende, como nadie, el interés general sobre cualquier interés particular. La patria no se vende, la patria se defiende. No le va a faltar pueblo a Andrés Manuel López Obrador en esta lucha, que nada ni nadie nos divida. Este es el momento de tener más fuerza y unidad que nunca, para asegurar que la transformación nos dure muchos años", finalizó Mario Delgado.

En el Festival a favor de la soberanía nacional que se realizó en la Alameda Central de la Ciudad de México se instalaron muros para poner

"mensajes" a los legisladores de la oposición.

Ignacio Mier, coordinador de los diputados morenistas, celebró la acción al decir que "darles las gracias al movimiento, a mi partido, a Morena porque pusieron ese paredón pacífico para que los mexicanos con su pluma con su lápiz, los fusilen por traidores".

**Este es el momento de tener más fuerza y unidad que nunca, para asegurar que la transformación nos dure muchos años."**

**MARIO DELGADO**  
DIRIGENTE NACIONAL  
DE MORENA





Fotos: Cuartoscuro

Simpatizantes de Morena acudieron a la Alameda Central de la CDMX para escribir consignas contra diputados de oposición.



El diputado morenista Ignacio Mier celebró que con pluma y lápiz se "fusilen" a los diputados traidores.

